

Público

## Valencia lidera la deuda con la industria de la tecnología sanitaria: debe 194 millones

Las comunidades autónomas acumulan una deuda de 834 millones de euros con las empresas de tecnología sanitaria, según las estadísticas de Fenin.

PlantaDoce  
31 ago 2017 - 18:00

Valencia, a la cabeza en el ranking de comunidades morosas en equipamiento tecnológico sanitario. La Comunidad Valenciana es la autonomía que más dinero debe en materia de tecnología sanitaria y las facturas pendientes ascienden a 194 millones de euros.

**La deuda valenciana representa el 23,3% del total de la deuda autonómica a este sector.** Según el Observatorio de deuda de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin), las comunidades autónomas acumulan una deuda de 834 millones de euros con las empresas de tecnología sanitaria.

Madrid, con una deuda de 84 millones de euros a pagar en 72 días, es la segunda región más endeudada. Andalucía tiene pendiente el pago de 81 millones en un plazo de 57 días. **El plazo medio de pago de estas facturas entre todas las comunidades es de 91 días**, mientras que las más cumplidoras son Navarra y La Rioja, cuya deuda no supera los seis millones de euros.